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O senador Omar Aziz no evento “Ato pela Reforma: União e 
Reconhecimento”, sexta-feira no Clube do Trabalhador-Sesi

O presidente da Fieam-Federação das Indústrias do Estado do 
Amazonas,  Antonio Silva, no evento em reconhecimento à articulação 
que garantiu a manutenção das vantagens da Zona Franca de Manaus 

na Reforma Tributária, no Clube do Trabalhador-Sesi, que reuniu 
poderosos do Amazonas

O senador Eduardo Braga, no evento organizado por várias entidades 
do setor industrial e comercial do Amazonas, no Clube do Trabalhador, 

na sexta-feira

Izabelle e o prefeito David Almeida, ele aniversariante da temporada, 
sendo cumprimentadíssimo pela passagem da data

. No próximo dia 22 de fevereriro, a turma 
chic da cidade se encontra no “Feijão Top 
2025”, no Village Festas.

. O evento vai sacudir, novamente, a agenda 
dos vips de Manaus, no único evento society 
de Carnaval que agita a cidade, agora em sua 
24ª edição, com charme e alto astral.

. As camisetas/convite seguem o tema esco-
lhido neste ano: “Zodíaco”. T-shirts pelo fone 
99985-1422. Até lá!

. A Prefeitura de Manaus, por meio da Secre-
taria Municipal de Meio Ambiente, Sustenta-
bilidade e Mudanças do Clima (Semmasclima), 
realizou a 152ª Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Desenvolvimento e Meio Ambien-
te (Comdema), na última quinta-feira.

. Na ocasião, foram apresentados, aos 18 con-
selheiros presentes, o novo secretário da Sem-
masclima, Fransuá Matos, que preside o conse-
lho, e a nova secretária-executiva do Comdema, 
Griffith Duarte.

. Além da apresentação dos gestores, houve a 
aprovação de processos de licenciamento am-
biental e sorteio de novos, os quais devem ser 
analisados pelo colegiado.

 
Para o titular da Semmasclima, Fransuá Matos, 

o Comdema é essencial para a administração 
pública municipal. O secretário aproveitou a 
reunião para apresentar as metas da Semmas-
clima para 2025, como as entregas do Plano de 
Ação à Mudança do Clima, do Plano Municipal 
de Saneamento Básico e do Plano de Redução 
de Riscos, previstas para o segundo semestre 
de 2025, dentre outros objetivos. O Comdema 
possui 21 membros em sua formação.

. O iOS 18.3 acaba de receber integração 
direta com os satélites da Starlink, companhia 
do empresário Elon Musk. O recurso estará 
disponível apenas para clientes da operado-
ra T-Mobile nos EUA e, por hora, segue em 
estágio de testes por alguns usuários selecio-
nados.

. De início, o serviço via satélite se limita 
somente a mensagens de texto, mas a T-Mo-
bile já confirmou que, em breve, mensagens 
de voz também ficarão disponíveis. Desde o 
iPhone 14, usuários dos smartphones da Ap-
ple já podiam usar esse tipo de serviço, mas 
somente através da rede Globalstar.

. Esses testes iniciais abriram caminho para 
a atual integração com os iPhones. A parceria 
visa eliminar as chamadas “zonas mortas” de 
cobertura, permitindo que os usuários perma-
neçam conectados mesmo em áreas remotas 
ou afetadas por desastres naturais.

. O Boticário, marca de beleza brasileira, 
anunciou o surfista Gabriel Medina como em-
baixador da nova linha de perfumaria mascu-
lina, Clash.

. O lançamento está previsto para março de 
2025 e a marca promete desafiar os padrões 
masculinos e incentivar os homens a supera-
rem seus desafios.

. Com o slogan “Da pressão nasce a força”, 
Clash representa homens corajosos e determi-
nados que não se intimidam diante de obs-
táculos. A marca celebra aqueles que buscam 
sua melhor versão, mesmo diante do descon-
forto. Gabriel Medina, atleta de alta perfor-
mance, é a imagem ideal para personi

. A atuação do Tribunal de Contas do 
Amazonas (TCE-AM) na fiscalização das 
políticas ambientais foi tema de deba-
te no Workshop Anual de Avaliação da 
Operação Tamoiotatá, realizado na última 
quinta-feira, em Manaus.

.  O evento reuniu instituições estadu-
ais e federais para avaliar os resultados 
da operação em 2024 e estruturar novas 
estratégias de combate ao desmatamento 
e queimadas ilegais em 2025.

. Representando o TCE-AM, o diretor 
de Controle Ambiental (Dicamb), Jonas 
Almeida, e o procurador do Ministério 
Público de Contas (MPC-AM), Ruy Marce-
lo, destacaram a importância da atuação 
integrada entre os órgãos de controle e 
fiscalização. “A participação do TCE-AM 
no evento reafirma o compromisso da 
instituição em contribuir para a melho-
ria da governança ambiental no estado, 
acompanhando de perto a implementa-
ção das políticas públicas e fortalecendo a 
cooperação entre as diferentes instâncias 
de atuação”, destacou a conselheira-pre-
sidente Yara Amazônia Lins.
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